

La danse ne se limite pas au classique. Il existe une multitude d'esthétiques : contemporaine, modern-jazz, salsa ou encore le hip-hop.

Le modern jazz a d'ailleurs été créé pour se libérer des règles strictes de la danse classique et exprimer davantage les sentiments personnels du danseur.

Il existe beaucoup de clichés sur cette discipline artistique. Contrairement aux idées reçues, **elle n'est pas destinée uniquement aux filles**. D'ailleurs, de grands danseurs comme Rudolf Nouréïev ont marqué l'histoire de la danse par leur talent. Le film « **Billy Elliot** » mettait également en scène un jeune garçon passionné par cet art.



La danse est aussi un vrai sport. Danser professionnellement demande d'ailleurs de gros



efforts physiques.

Perrine, 5e3.

Photos : DR.

Partager :

- [Cliquez pour partager sur Twitter\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Facebook\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Google+\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)